FORUM – VOS LETTRES

Condamnation et indignation après l'attentat de Berlin

23.12.2016

« Par ma voix, la communauté musulmane à Fribourg représentée par son organisation faîtière l'UAMF, exprime son effroi et son indignation face à l'acte terroriste perpétré lundi soir dans la capitale allemande en cette période de festivité au marché de Noël (lire *La Liberté* des 20, 21 et 22 décembre).

Ensemble au sein de l'Union des associations des musulmans de Fribourg nous condamnons fermement cet attentat terroriste qui a visé des innocents à Berlin. Nous présentons nos sincères condoléances au peuple allemand et nous exprimons notre solidarité inconditionnelle avec les victimes et leurs familles. Nous partageons notre chagrin avec le peuple allemand.

L'UAMF et moi-même tenons aussi à exprimer notre ferme intention de combattre le terrorisme sous toutes ces formes avec les moyens adéquats et nous invitons tous les protagonistes à éviter de faire l'amalgame entre le terrorisme et les réfugiés humanitaires.

Nous invitons enfin l'ensemble des citoyens du canton de Fribourg, en particulier, à faire preuve de plus d'unité face à cette vague d'attentats sanguinaires et de favoriser le vivre-ensemble ainsi que la paix sociale. »

SAMIR SAFI,

PRÉSIDENT DE L'UNION DES ASSOCIATIONS DES MUSULMANS DE FRIBOURG